

La crisis no da tregua a las ONG y asociaciones que se ven desbordadas en tanto ésta no remite sino que, al contrario, genera nuevos pobres castigados por los recortes sociales y el desempleo. Para peor, la distribución de alimentos básicos se ve afectada también por recortes y disminución de la oferta. [Misión Evangélica Urbana](#) recibe más de un tercio *meno* de productos del Banco de Alimentos y de la Cruz Roja, mientras cada día más pobres llaman a sus puertas.



Los recortes y el desempleo han producido una generación de nuevos pobres, mientras los recursos sociales disminuyen

(M.Urbana, 19/09/2013) Los efectos de la crisis se dejan notar en todas las Asociaciones de ayuda a los más pobres, marginados y personas en exclusión social. **Hay menos alimentos para repartir pues, tanto la Cruz Roja, como el Banco de Alimentos, han reducido las cantidades donadas** , y, por otro lado, hay más pobres, más personas necesitadas entre las que están las nuevas pobrezas, los nuevos pobres, que surgen por el desempleo de larga duración y el recorte en las

ayudas sociales. Toda una pena, una angustia lacerante que hace que muchas familias y personas se muevan en la infravida de la marginación social.

Los centros de ayuda social, tanto religiosos como seculares, no dan abasto para atender a todas las demandas. Los responsables, a pesar de su solidaridad y deseos de ayuda, tienen que controlar flujos, dar cita previa y esforzarse para que su intervención social no se reduzca a dar solamente algunos alimentos, sino tener con ellos todo un seguimiento, un diseño de intervención social, marcar objetivos de reinserción. Así y todo, **muchos se quedan fuera y no llegan a ser atendidos cayendo unos en las garras del hambre y otros en la indignidad de tener que robar o buscarse la vida de forma inadecuada**

. Otros apelan a un recurso aparentemente más fácil: el uso del alcohol, el lento suicidio que buscan agarrados a la botella llena de fantasmas malignos que les hunde en el no vivir.

Misión Evangélica Urbana de Madrid va a impulsar una iniciativa que nunca había realizado hasta ahora: Convocar a iglesias y creyentes, en unos días determinados, a que vayan a un **pu**
nto de encuentro

con alimentos para que se puedan distribuir entre los pobres y necesitados que son usuarios de la Misión.

Misión Evangélica Urbana

1ª JORNADA DE RECOGIDA DE ALIMENTOS

OPERACIÓN UN KILO DE AYUDA

Pedimos la colaboración de todos en esta recogida. Los alimentos que vamos a recoger serán exclusivamente:
Cola-cao, azúcar, leche, galletas, arroz y leche en polvo, de inicio y de continuación, cereales infantiles, conservas de atún, conservas de judías verdes, garbanzos y tomate frito.

Os animamos mucho y pedimos vuestra colaboración, especialmente a todos los que estáis en Madrid.

Misión Urbana Madrid

www.misionurbana.org

Lugar: Iglesia Evangélica de la calle Trafalgar, 32 - Madrid.
Entrada por la C/ Quesada, 5 (la cara posterior del edificio)
Estaciones de Metro: Iglesia (Línea 1) y Quevedo (Línea 2)

18 OCTUBRE	17:00 - 21:00 h.
19 OCTUBRE	9:00 - 14:00 h.
	17:00 - 21:00 h.
20 OCTUBRE	10:00 - 14:00 h.
	17:00 - 21:00 h.